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St-Tropez
Appartement a vendre (83990)

Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 84 m2
Référence STB2832
Prix 2 750 000 €

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS .

Au 3eme étage d'un immeuble situé sur le port, superbe duplex entierement =
rénové, offrant de treés belles prestations.Hall d'entrée avec toilettes invités, cuisine

équipée, grand salon/salle a manger, avec vue panoramique sur le port de

Saint-Tropez, le golfe et le village.A I'étage, chambre mansardée avec Salle de
bains, toilettes, dressing et bureau, agrémentée d'une belle terrasse Tropézienne
donnant sur la place de la Garonne et a l'abri des regards.Classe énergie : D -
Classe climat : B / montant estimé des dépenses annuelles d'énergie pour un

usage standard : entre 1 080€ et 1 510€ ...

On the 3rd floor of a building located on the port, superb duplex completely
renovated, offering very nice amenities.Entrance hall with guest toilet, fitted kitchen,
large living/dining room, with panoramic view of the port of Saint-Tropez, the gulf
and the village.Upstairs, attic bedroom with bathroom, toilet, dressing room and
office, decorated with a beautiful Saint-Tropez terrace overlooking the Place de la
Garonne and out of sight.Energy class : D - Climat class : B / estimated annual
costs for standard use : between 1080€ and 1,510€ (ref year 2021).Information on

the risk to which this ...

BEAUCHAMP ESTATES
19 rue des Etats Unis - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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